

## ABSTRAK

Natiqurrahman, 2024, *Tatakelola Program Pengiriman Guru Tugas Di Pondok Pesantren Mambaul Ulum Bata-Bata*, SKRIPSI, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing; Hilmi Qosim Mubah, M.Pd.I.

**Kata Kunci** : *Tatakelola, Menciptakan output yang Baik, pembinaan yang bermutu.*

Pondok pesantren memiliki peran yang penting dalam pendidikan khususnya pendidikan Islam bagi seluruh masyarakat. Terutama bagi masyarakat terpencil yang memang jauh dari para ulama dan pendidikan agama Islam. Maka dari itu fungsi pondok pesantren yaitu memberikan ajaran Islam tersebut terhadap pelosok desa agar masyarakat awam bisa paham terhadap ajaran Islam. Maka dari itu pondok pesantren tidak selamanya menunggu bola, melainkan juga menjemput bola dengan mengirimkan utusan santri terbaiknya untuk mengabdikan dan menambah wawasan tentang agama Islam di pelosok desa dengan julukan guru tugas. Hampir seluruh pondok pesantren besar menjalankan program tersebut demi kemajuan pendidikan agama Islam yang merata, tak terkecuali pondok pesantren Mambaul Ulum Bata-Bata. Tentunya disetiap program yang dijalankan, terutama program guru tugas yang merupakan hal yang tidak sepele, maka juga perlu adanya pengelolaan dan pembinaan yang baik demi mendapatkan hasil yang maksimal. Maka dari itu berdasarkan hasil hal tersebut maka skripsi ini membahas tentang: *pertama* tatakelola program pengiriman guru tugas di pondok pesantren Mambaul Ulum Bata-Bata. *Kedua* pembinaan yang diterapkan dalam pengelolaan guru tugas di pondok pesantren Mambaul Ulum Bata-Bata.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Ketua pengurus, para *asatidz*, dan santri pondok pesantren Mambaul Ulum Bata-Bata Pamekasan menjadi informan dalam penelitian ini.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: *pertama* tatakelola program pengiriman guru tugas menggunakan fungsi manajemen dengan baik. Seperti perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan evaluasi. *Kedua*. Pembinaan yang diterapkan pesantren untuk program guru tugas yaitu dengan beberapa pembinaan terutama pembinaan yang memang diperlukan. Diantaranya yaitu; program i`dad merupakan program jangka panjang. Dan program pelatihan untuk mengembangkan potensi para santri sebelum ditugas.